

Rajoy alerta de la repetición en España de los pactos municipales

El presidente considera que la inestabilidad política amenaza la recuperación

“No habrá independencia de Cataluña de ninguna forma”, afirma en respuesta a Mas

Pedro Sánchez: “El mejor aliado de Mas es Rajoy en La Moncloa”

JAVIER CASQUEIRO, Madrid
El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, hizo ayer balance del curso político con un discurso en el que alertó de que una reedición a escala nacional de los pactos de izquierda resultantes de las elecciones autonómicas y municipales del pasado 24 de mayo podría dañar gravemente la recuperación económica. Rajoy defendió con gráficos que España sale con buen

rumbo de la crisis, y que no hay más marcha atrás que la de “la incertidumbre política”. En esta tiene gran peso también la crisis catalana, con las elecciones que Artur Mas tiene intención de convocar para el 27 de septiembre. “No habrá indepen-

dencia en Cataluña, de ninguna forma, como no hubo referéndum”, dijo Rajoy. Sobre si esas autonómicas pueden ser o no un plebiscito, como pretende Mas, el presidente respondió: “Las elecciones plebiscitarias no existen en ningún lugar del mun-

do. Vamos a defender la ley”. Pedro Sánchez, líder del PSOE, respondió posteriormente en un discurso que “el inmovilismo de Rajoy alimenta el independentismo de Mas”. “El mejor aliado de Mas es Rajoy en La Moncloa”, añadió. **PÁGINA 13**

El Gobierno aprueba unos Presupuestos más sociales de clara vocación electoralista **PÁGINA 31**

EDITORIAL
Ofensiva plebiscitaria

PÁGINA 10

Muere un niño palestino en un ataque de colonos en Cisjordania

Hamás convoca protestas e Israel refuerza la seguridad

BEATRIZ LECUMBERRI, Jerusalén
Un niño palestino fue asesinado ayer y su familia resultó herida grave por quemaduras en un atentado atribuido a colonos israelíes. Los autores lanzaron cócteles molotov contra la casa donde dormían las víctimas. El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, calificó el ataque de “acto terrorista” y aseguró que se haría justicia. Los islamistas de Hamás convocaron protestas y hubo enfrentamientos en Jerusalén y Cisjordania. **PÁGINA 3**

Pekín será también sede de los Juegos Olímpicos de Invierno

MACARENA VIDAL LIY, Pekín
Pekín será la primera ciudad en organizar unos Juegos Olímpicos de Invierno, los de 2022, tras haber sido sede de unos de verano. El Comité Olímpico Internacional (COI) apostó ayer por una candidata con experiencia —solo competía contra la kazaja Almaty—, pese a las críticas por la falta de respeto de China a los derechos humanos. **PÁGINA 25**

ADEMÁS

El Rey acepta abrir el jardín de Marivent

A petición de grupos de izquierda balear, a los que recibió ayer, Felipe VI aceptó abrir al público los jardines del palacio de Marivent. **P16**



Hillary Clinton pide el final del embargo a Cuba **P4**

La vacuna contra el ébola ya da resultados **P8**

babelia

Las ilustraciones completan la mejor literatura



SE RECRUDECE LA PRESIÓN MIGRATORIA EN EL CANAL DE LA MANCHA. Los dos inmigrantes de la imagen cruzan el eurotúnel en el techo de un camión. Es uno de los peligrosos medios que los sin papeles emplean para pasar de Francia a Reino Unido. / P. MACDIARMID (GETTY IMAGES) **P7**

revista
de verano

La guía definitiva para contemplar las estrellas

El verano es la mejor estación para mirar el cielo, aunque la contaminación lumínica de las ciudades haga esta misión cada vez más difícil. Los aficionados a la astronomía deben recorrer a veces grandes distancias para poder disfrutar del espectáculo nocturno estival, que tendrá su culminación en torno al 12 de agosto, con la noche de las Perseidas, cuando se produce la mayor con-

centración de estrellas fugaces de todo el año.

Canarias es un lugar privilegiado, pero los centros de observación se multiplican por España. Una veintena de planetarios, a los que se suman observatorios e iniciativas de turismo rural, permiten el acercamiento a la astronomía. Tampoco faltan las aplicaciones que ponen cartas del cielo al alcance del *smartphone*.



Wartín Códax
ALBAÑES

WINE-ADVERTISING

YAYO DAPORTA

PERFECTA ARMONÍA

YAYO DAPORTA Estrella Michellín, Cambados